

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 9/30 第15号 文責 上田
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

学校祭が始まります。

10月7日（水）の体育の部を皮切りに、13日（火）合唱の部・文化の部と学校祭が開催されます。

今年度は新型コロナウイルス感染防止対策を講じながらの開催となるために、体育の部では、密集を避けるよう競技種目を検討し、生徒席も間隔を取って実施します。合唱・文化の部については、全校生徒が体育館に入って行うことはできないため、合唱を学年別で実施、文化の部の舞台発表については、事前に撮影した映像を鑑賞する形式で行います。

生徒たちは、「絆いで進め 歴史に刻む双ヶ丘祭」をスローガンに「絆ぐ」をキーワードとして、新型コロナウイルスに負けない、双ヶ丘中の新たな伝統を学校祭の歴史に刻み、次の代に絆いでいきたいとの思いで、各クラス練習に取り組んでいます。生徒全員の力で、学校祭が成功するように頑張りましょう。

体育の部 学年練習の様子



合唱の部 練習の様子



学校祭（体育の部・文化の部／合唱の部）を観覧される保護者様は、以下の点にご注意願います。

- ・先日配布された観覧希望の用紙を提出されていることが条件となります。

また、後日配布予定の健康チェックシートが入場券代わりとなりますので、必ずご持参願います。
<希望用紙を提出されず（または観覧希望なし）に、当日来校されても入場はお断りさせて頂きますので、予めご了承願います。ただし、10/13（火）PTAの通学服リサイクルの会場へは入場可能です。>

- ・マスクを必ず着用願います。
- ・当日の検温は忘れずにお願いします。（受付でも行います）
- ・2週間前から体調不良がある方、体調に不安のある方は、観覧をご遠慮願います。

以上コロナ禍での開催となります。保護者様のご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

秋季新人大会も始まっています。

*女子ソフトテニス

ブロック予選が行われ、団体戦は2位通過で、また個人戦においても、上級の部においてTMさん・MYさん、TKさん・OKさん、MKさん・MMさんの3ペア、下級の部においてSKさん・TMさん、TAさん・IKさんの2ペアが全市決勝トーナメント進出します。



（裏面に10月の行事予定をのせております。ご覧ください。）